

## CONSIDERAN A MAGALLANES PARA AYUDAR A FINANCIAR VACUNA CONTRA EL HANTA

Trabajo científico en la Universidad de Concepción necesita un millón y medio de dólares para obtener 1.500 dosis.

Alrededor de 40 casos en el sur argentino y a lo menos tres detectados en Chile (dos fatales) durante los últimos días, han puesto en alerta a las autoridades nacionales del peligro que causa el llamado virus Hanta.

Por lo anterior, en las últimas horas se conoció a nivel central que varias regiones, entre ellas Magallanes, analizan la posibilidad de financiar la vacuna que se desarrolla en la Universidad de Concepción (la primera en el mundo). Sin embargo, para asumir la última etapa se necesita una inyección de recursos cercana al millón y medio de dólares.

De acuerdo a lo información recabada en la Región del Biobío por «Miralop, 24 horas de noticias para Magallanes», fue el intendente de la Región de Los Lagos, Harry Jürgensen, quien se encuentra coordinando la posibilidad de obtener el financiamiento, para lo cual habría tomado contacto con las regiones de Magallanes, Aysén, Los Ríos y la propia Biobío. En una primera etapa, se quiere disponer de 1.500 dosis, de manera que sean distribuidas en dichas regiones para quedar a disposición de posibles personas afectadas.

En caso de lograrse los fondos, las dosis estarían a disposición de los gobiernos regionales en marzo próximo.

Según el Ministerio de Salud, hay conocimiento de la presencia del virus en Chile desde la década de 1990 y cifras de 2017 dan cuenta que hubo 90 casos confirmados de la afección en el país y una mortalidad de 28.9%. El año pasado los contagiados llegaron a 33 personas, siete de las cuales fallecieron.

 1597 total visits, 0 visits today